

令和5年3月13日(月)に開催される第3回臨床研修管理委員会において令和3年4月から研修を開始した13名の研修実績に対する研修修了判定が行われます。
修了判定に先立ち、研修医からのメッセージを掲載していきますので、ぜひご一読ください。

また、無事に修了が認められた研修医に対し、令和5年3月25日(土)10時から院内2階講堂で修了式を執り行います。
ぜひ、指導医・上級医の先生方、各病棟・診療科の指導者の皆様、同期の皆様や研修医と共に働いて頂いた沢山の方々のご出席をお待ちしております。



研修センター通信

Vol. 134

令和5年3月3日

発行: 教育研修センター

「藤枝での2年間の初期研修を振り返って」

2年次 小笠原 康介

藤枝市立総合病院での研修が始まりました。2年前の4月、右も左もわからない中、初めて病棟に行った時や患者さんに採血をしたときの緊張感はいまでも鮮明に覚えています。そんな中で、2年間さまざまな経験をさせていただき、少しずつではありますが、自信を持ってできることが増えてきたように思います。

ここでの研修は本当に周りの方々に恵まれた良い環境であり、日々充実した研修をすることができたのは、上級医の先生方、コメディカル、事務の方々、先輩・後輩・同期の皆様のおかげだと思います。また、初期は同期全員と面識がない中で研修が始まりましたが、このメンバーで2年間研修をすることができて、本当に良かったと自信を持って言えます。

藤枝市立総合病院での2年間の研修で自分のやりたことは整形外科を専攻していくこととなり、経験したことで学んだことや、より一層成長できるといいます。頑張っていきたいと思えます。ありがとうございます。



令和4年度

初期研修医修了式

3/25 (土)

10:00~
12:00
院内
2F講堂

ご都合のつく方はぜひご出席下さい。新しい門出を祝福しましょう。

2年次 田頭 祥之助

職員の皆様、研修医の皆さん、ご卒業おめでとうございます。藤枝市立総合病院での2年間の研修、大変お疲れさまでした。この機会に、藤枝市立総合病院での2年間の研修を振り返って、同期の皆さんと語り合ってください。

藤枝市立総合病院での2年間の研修、大変お疲れさまでした。この機会に、藤枝市立総合病院での2年間の研修を振り返って、同期の皆さんと語り合ってください。

藤枝市立総合病院での2年間の研修、大変お疲れさまでした。この機会に、藤枝市立総合病院での2年間の研修を振り返って、同期の皆さんと語り合ってください。